

INFORMACION RELEVANTE DE INFLUENZA

INFORME DIA 30 DE MAYO -TEMPORADA DE INFLUENZA

La "Temporada de Influenza estacional", inicia en la semana epidemiológica 17 de 2018.-

TEMPORADA INFLUENZA ESTACIONAL

En el periodo comprendido entre el 21/05 al 30/05 de 2018 (semana N°20) se han detectado QUINCE (15) casos con nexo epidemiológico (ambulatorios) y confirmado DOS (2) casos positivos de Influenza A (H1N1).

Uno de ellos dado de alta el día 29 de mayo y el otro continúa internado en Clínica Privada CERHU, con evolución favorable (Brote Escuela Lucio Lucero).

De acuerdo a información recibida y suministrada por el Servicio de Vigilancia Epidemiológica del Ministerio de Salud, en los siguientes hospitales y clínicas del sector público y privado de la provincia de San Luis:

Hospital San Luis, Maternidad Provincial Teresita Baigorria, Hospital Juan D Perón (V. Mercedes), Hospitales Provinciales de Medicina del Interior, Clínica Privada CERHU, Clínica Rivadavia, Clínica Italia; **NO SE HAN REPORTADO NUEVOS CASOS DE "INFLUENZA A"**, hasta las 18,00 hs. del día de la fecha, 30 de mayo de 2018.-

FUENTE: Programa Epidemiología –Ministerio de Salud



Bioqco Rodrigo Verdugo
Jefe Programa Epidemiologia



Lic Graciela Corvalan
Ministro de Salud

